



Un Caballero de La Mancha

Universidad de Castilla-La Mancha

mayo 05

INFOCAMPUS

47

Publicación mensual de información académica

El escritor Carlos Fuentes fue investido doctor "honoris causa" por la UCLM > 10

Carlos Fuentes, galardonado entre otros con los premios Príncipe de Asturias y Cervantes, fue investido doctor *honoris causa* por la Universidad de Castilla-La Mancha en una ceremonia en la que reivindicó la pluralidad y el debate de ideas y el recurso a la ficción como armas para combatir el totalitarismo. El escritor agradeció, emocionado, la distinción de la UCLM.



Felipe Pedraza: "En El Quijote se puede aprender todo lo importante" > 4

Felipe Pedraza, catedrático de Filología Hispánica y Clásica, director del Instituto Almagro de Teatro Clásico y miembro de la Comisión Nacional del IV Centenario del Quijote, sostiene en una entrevista que en esta obra se puede aprender todo lo relevante de la vida. El profesor, un experto en las letras del Siglo de Oro, anima al público a acercarse a la novela de Cervantes con curiosidad y entusiasmo.



La Universidad regional aumenta en un 50% sus fondos de investigación > 15

La Universidad regional ha incrementado en un cincuenta por ciento sus fondos de investigación en los últimos dos años, periodo en el que ha pasado de diez a quince millones de euros de inversión en este concepto. Esta es una de las conclusiones más notables de la memoria de investigación que presentaron en Toledo el rector, el vicerrector de Investigación y el viceseñero de Universidades.



El 97,2 por ciento de los alumnos de Medicina de la UCLM superó el MIR > 17

Setenta de los 72 alumnos de Medicina de la Universidad de Castilla-La Mancha que concurren a las últimas pruebas selectivas para Médico Interno Residente (MIR) podrán ocupar una de las 5.406 plazas convocadas. Según estos datos, el 97,2 por ciento de los candidatos de la UCLM superó esta prueba de habilitación, indispensable para ejercer la Medicina en la Unión Europea.

